



En Chiapas falta empleo bien pagado: Luis Armando Melgar

Caminando por varios municipios del Soconusco, el diputado del Partido Verde, Luis Armando Melgar, señaló que el gran dolor de Chiapas es la falta de empleo bien pagado; y uno de los principales problemas, es la descapitalización del campo.

Mientras que la actividad agrícola es una de las fuentes económicas del Estado; por ello precisamente la única fórmula para impulsar el campo es inyectándole recursos.



Melgar resaltó, que es muy importante echar a andar su recuperación con una visión de negocios al alta, una visión donde se apueste con inversiones a la agroindustria.

Es la única forma de lograr que haya más producción de productos insignia como café, mango, cacao y plátano, entre muchos otros.

“Hay que invertirle con todo a lo que nos da de comer, para generar empleos bien pagados; Ya hay que cambiar el chip y dejar de pensar a baja escala; pues existen muchas ventajas, pero la única forma de potenciar su capacidad es inyectándole sangre productiva”, subrayó Melgar.

Además, destacaron que en esta región del Soconusco y en todo Chiapas, se tiene una tierra rica y productiva; y si se le suma a tantos chiapanecos que le saben muy bien a cultivar el campo y que con un proyecto agroindustrial de gran calado, sin duda se podrá detonar el empleo que tanta falta hace.

“Si le apostamos a construir un Chiapas productivo, estoy seguro que a todos nos va ir bien; pero hay que meterle dinero y atraer inversiones que apoyen a pequeños y grandes productores; ya es tiempo de redignificar el campo y el empleo de los chiapanecos que se esfuerzan todos los días para salir adelante”, finalizó Melgar.

<https://politico.mx/en-chiapas-falta-empleo-bien-pagado-luis-armando-melgar>